

Recorre el presidente de Francia zona transitoria para la guerrilla colombiana



Bogotá, 24 ene (RHC) El presidente francés, Francois Hollande, llegó a una zona transitoria para guerrilleros colombianos, junto a su par Juan Manuel Santos, con el fin de conocer las características de esos espacios donde ocurrirá el desarme de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Hollande recorrerá un campamento temporal de las FARC-EP, ubicado en El Cauca y firmará varios convenios de cooperación con Colombia en sectores como el turismo, la seguridad y defensa.

El primer mandatario galo aseguró que su país quiere acompañar a Colombia en este momento crucial del postconflicto y mencionó que las prioridades de la ayuda francesa son la búsqueda de personas desaparecidas, la reforma rural del campo y el proceso de reinserción de los guerrilleros a la sociedad.

Mientras los congresistas colombianos aseguran que la paz en su país es irreversible e independiente del apoyo externo, luego de transcurridos dos meses del histórico pacto entre el Gobierno y las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del Pueblo.

Este proceso pacificador no depende de la ayuda que quiera brindar uno y otro país manifestaron los parlamentarios a raíz de las declaradas intenciones de la administración de Donald Trump de revisar el acuerdo con la guerrilla para decidir si Estados Unidos lo respaldará.

El senador colombiano Iván Cepeda manifestó que la paz no debe estar sometida a la tutela de otro gobierno, es un derecho de su país, también un deber de obligatorio cumplimiento y eso tampoco está en discusión con ningún Estado foráneo.

A su vez el legislador Luis Fernando Velasco expresó que ni unos dólares o unos euros cambiarán la determinación de conseguir la distensión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119423-recorre-el-presidente-de-francia-zona-transitoria-para-la-guerrilla-colombiana>



Radio Habana Cuba